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Editorial de RADIOFRECUENCIA  97
Mi despedida que no será tal Ultima edición de esta serie de Radiofrecuencia a mi cargo. 

Por razones estrictamente personales, con esta edición  de  Radiofrecuencia me despido de los
Leñadores de Don Samuel y los amigos que nos  ayudan a dar forma a este boletín impreso
que se distribuye dos veces al año.  Debo destacar que no me siento en condiciones de
responder al GACW en la medida  que considero adecuada. Y es por esa razón que he
anticipado a Asesores y  Coordinadores que tras la distribución de RF97 dejaría de ser
Coordinador y  Editor de los boletines impresos y de Internet, como del manejo de las 
solicitudes de nuevos miembros y los respectivos diplomas que como tal los  acreditan. La
próxima edición de RADIOFRECUENCIA, estará a cargo de un gran  amigo, Gabriel Drago,
LU5FZ a quien agradezco profundamente el esfuerzo que  realiza . Seguramente todos
disfrutaremos de lo expresado en un formato  seguramente distinto al presente.  
Espero no haber defraudado a quienes confiaron en mí, honrándome con la  nominación de
Coordinador, tras el fallecimiento de Jorge, LU7XP, y  acompañándome, alentándome y
aconsejándome en todo momento. Por esa razón, nunca  podré terminar de agradecer a
Alberto Silva, LU1DZ, a Raúl Marcelo Díaz, LU6EF,  a Héctor Ombroni, LU6UO y a Guillermo
Vahnovan LW1EXU por su sincera amistad y  los aliento a seguir en la lucha franca en defensa
de la radio en toda su  dimensión y en el CW en particular.
El GACW crece a paso firme y necesita de gente que lo soporte en la  posición Nacional e
Internacional en la que se encuentra, con un manejo  responsable y eficaz, para reafirmar día a
día su liderazgo como entidad que  agrupa a casi a un millar de radioaficionados de más de
cincuenta países del  mundo, cuando la mayoría de los radio clubes ven limitada su actividad
por el  poco interés fundamentalmente de la juventud contemporánea, viendo que la  cantidad
de miembros disminuye con el pasar del tiempo. Quiero comentarles que  no tengo problemas
de familia que en esto tenga algo que ver, y por el  contrario, tanto mi esposa como hijo fueron
los primeros sorprendidos al  enterarse, y sabedores de mi pasión por la radio y el CW me
sugirieron que  reconsidere la decisión, como lo han hecho amigos de la radio, mi GACW y mi 
Radio Club City Bell.
Desgaste con los años, tanta Internet y nada de radio……Es cierto, como que  un virus se
metió en mis entrañas, haciendo que mi actividad ya sea nula en las  bandas decamétricas, a
tal punto que hasta tuve dudas en renovar mi licencia  para el próximo quinquenio. Casi
llegando a los cincuenta años de LU, creo no  poder ni deber darme ese lujo y tirar todo por la
borda, aunque hay cosas que  siento debo sugerir a las Autoridades que regulan nuestra
actividad. 
La CNC, viene trabajando muy bien desde que el Señor Luís A. Calabrese se  hiciera cargo de
la Jefatura de la Sección Radioaficionados y cuenta con un  staff que sabe acompañarlo. Hoy
los clubes, como los simples radioaficionados,  necesitamos más que nunca de una legislación
que políticamente nos respalde en  ciertos aspectos,. Al menos en algunas Provincias, Partidos
o Ciudades, donde  los Clubes son reconocidos como Entidades de Bien Público, los mismos
pagan el  servicio eléctrico como si fueran una “EMISORA DE FM COMERCIAL”, ni siquiera 
como un particular, cuando en esos casos no hay lucro alguno, solo cooperación  con la
comunidad, con la Nación….Acaso hay que dar ejemplos? Municipios como el  de Berazategui
(Provincia de Buenos Aires) han presionado a los LU/LW queriendo  sacarles dinero por la
erección de mástiles o torres de comunicaciones, logrando  que muchos abandonen la
actividad, etc. Y la dirigencia que hace?
Si realmente se quiere fomentar nuestra actividad hay que brindarle  seguridad y respaldo. La
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ARRL recibe dinero, y mucho, por el mantenimiento de  una red de emergencia, por parte del
gobierno y aquí, no solo que el estado no  lo hace, sino que nos pone palos en la rueda
inclusive no permitiendo la  existencia de una red de emergencia, cosa que provoca trastornos
en los casos de  emergencia que debimos vivir. No estamos acaso aptos para servir a la
comunidad?  a la Patria?, acaso se desconoce el trabajo de los Radioaficionados durante la 
terrible inundación de Santa Fe por dar un ejemplo?, el Tsunami que tantas vidas  se llevara
con su imparable violencia? Quien intercede ante las autoridades para  que esos efectos
nocivos no nos alcancen? Necesitamos algún desastre natural o  no para lamentarnos luego?
A pesar de todo, los Radio Clubes se hacen cargo de las tareas  administrativas para la
formación, y tramitación de nuevas licencias para  Radioaficionados, ahorrando al Estado
Nacional sueldos y responsabilidades que  debería aportar por personal administrativo
adicional…….Por Amor a la  PATRIA
Aprovecho la oportunidad, como en cada año, para desearles a los amigos  Cristianos una
MUY FELIZ NAVIDAD y a quienes no lo sean que su meditación les  traiga esperanza, amor y
trabajo. A todos un excelente año 2009
Hasta cada momento, Tito Corda, LU7EE    
Nota: Radiofrecuencia N° 97 se encuentra despachada por correo  postal a todos aquellos
miembros y amigos que han completado su  contribución anual.
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